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№２１９４ 第３２回例会 ２０１１．３．１０ 晴 

点 鐘：原田雅式 会長 

進 行：大須賀三智男 副 SAA 

ソング：手に手つないで  

 

誕生祝 

 永島 強    S19 年 3 月 2 日（67 歳） 

 
 

会長挨拶 

会長 原田雅式 

 

皆さんこんにちは、３月６日のマージャン大会は千

葉会員が優勝しました。私も優勝を目指していたん

ですが、葬式の疲れがどっと出まして結果は若鍋会

員とブービーを争い、後ろから３番目で最悪となりま

した、おまけにそこで食べたキャラメルで詰めてあっ

た金属が取れて平川会員のお世話になりまして

散々な目にあいました。それにしても千葉さんは上

手で有段者という感じです。５段位の実力があるの

ではと思います。 

話は変わりまして、米国のフォーリン・ポリシー新

聞社が世界の独裁者ランキングベスト１０というのを

発表しました、下記に順位を書きます。 

１位 北朝鮮 金正日総書記 ２位 ジンバブエ 

ムガベ大統領 ３位 ミャンマー タンシュエ議長 ４

位 スーダン バシール大統領 ５位 トルクメニスタ

ン グルンバングル・ベルディムハメドフ大統領 ６位 

エリトリア イサイアス・アフェウェルキ大統領 ７位 

ウズベキスタン イスラム・カリモフ大統領 ８位 イラ

ン アハマディネジャド大統領 ９位 エチオピア メ

レス・ゼナウィ首相 １０位 中国 胡錦濤国家主席 

１１位 リビア カダフィー大佐 

共通点  核開発に興味、軍部掌握、反発者は刑務

所へ、ぜいたくな暮らし、身内びいき。 

 

 



 

 

幹事報告 

 幹事 平川恵敏  

 

１．富津シティＲＣより週報受領。 

２．例会変更のお知らせ 

 木更津ＲＣ 3 月 31 日(木)休会 定款 6-1-c 

 木更津東ＲＣ3月 30 日(水)休会 定款 6-1-c 

 

地区職業奉仕委員仮委嘱状 

会員 永島 強 

 

 

家庭集会報告 

Ａグループ 会員 刈込 一弥 

 

開催日時 3 月 3 日(木) 午後 6 時より 

場 所 さゞ波館 

参加者 小野、佐藤、榎本、原田、平川、刈込６名 

議題 地域社会に係わりのある奉仕活動 

御影供寺（メイコ市）、市民ふれあい公園の活用（競

技場、野外演奏堂）、房総文学散歩（さゞ波館のコ

レクション紹介）、地元の農園、朝市など、久留里の

町おこし(上総ＲＣ)を参考、マザー牧場の催事とタ

イアップ、地域に密着することにより若手会員の勧

誘に努める、会員増強、退会防止について、上総

ＲＣの活動について、（地域との連携、支援）、地域

密着型の奉仕活動について、（地域への寄付、町

おこし等）、大佐和地区の観光地について、（マザ

ー牧場、東京湾観音等）、島崎藤村と大貫につい

て、富津市議会の傍聴参加について、介護問題に

ついて、（施設不足、待機老人増加等） 

 

Ｃグループ 会員 千葉 一利 

 

開催日時 3 月 5 日（土） 午後 6 時より 

場 所 千葉自宅 

参加者 高島、原田、石渡、若鍋、千葉 5 名 

話し合い 特に座長は設けず、きっかけとして、原

田会長より最初に話があった。 

はじめに、原田会長 

私が会長になってから 2 名減ったが、1 人入ってく

れたので現在は１名減、スタート時の人数で次にお

渡ししたい。最低１名増をお願いしたい。 

クラブのＰＲと会員増強 

我がクラブは、会員それぞれ個性があり、いろいろ

な生き方学ぶことができる。また、派閥などなく、と

ても雰囲気が良い。会長はじめ、会員の話が面白く

内容も充実していて、例会が楽しみである。奉仕活

動を通して地域から世界を見ることが出来、人生に

生き甲斐を与えるなど。このロータリー活動をもっと

宣伝し、理解してもらい、より多くの人にこの会に入



 

 

ってもらうようがんばろうということだった。具体的に、

名前もあがり検討した。 

富津市の現状と将来 

人口の減少が市の財政の収入減となり、又、年寄り

の増加もあって保険料などに多大な影響を与えて

いるという。どうしたらよいか。当面の対策として市

の人口を増やすこと、富津市に大勢の人に来ても

らうこと。具体的には、市に住んでもらうため住宅の

提供、観光資源の見通しと魅力ある観光、農業の

見通しと活性化、鉄道の複線化、アクアラインに鉄

道をなど 

台湾に行こう 

林其全さんがテレビに出た話から、5 月初旬の嘉義

南訪問になるべく大勢で行こうなど確認し今までの

訪問の思い出話にも花が咲いた。 

以上、大まかな報告だが他に、政治・社会・経済の

諸問題からアカデミー賞まで幅広く話題となった。

飲食しながら、リラックスした気分、結構中身のある

話し合いが出来たように思う。参加者の協力に感謝。

午後 9 時 30 分閉会 

 

地区大会実行委員会式典会場委員会会議報告 

副委員長 榎本 守男 

 

日時 3 月 9 日(水) 18:30～  

場所 ガバナーエレクト事務所 

参加者 榎本、平川、渡辺、大須賀、刈込、高橋 

第 1 回目なので、委員の紹介並びに今後の予定に

ついてなど、概要が説明されました。 

会議終了後、富津中央ＲＣ会員は、場所を変えて

更に話し合いを行いました。（於：プリマベーラ） 

 

 

第５回富津中央ＲＣ親睦麻雀大会報告 

第５回幹事 高橋裕之・須藤 隆 

第５回富津中央ＲＣ親睦麻雀大会は、予定通り 3

月 6 日(日)に開催されました。 

 優勝 千葉、２位 秋山（シティ）、３位 渡辺（シテ

ィ）、ブービー 若鍋 という結果になりましたので、

次回幹事は千葉会員と若鍋会員です。 

ご協力ありがとうございました。 

 

会員卓話 

会員 大網 庄一郎 

 

 私の出身は銀行員ですが、ロータリーにおける職

業分類は『社会福祉協議会』と、なっています。定

年退職後いくつもの地域活動を行っており、社会

福祉協議会の役員もその一つであります。 

 今日の卓話は、富津市内のコミュニティーセンタ

ー、特に私の携わった佐貫地区コミュニティーセン

ターについてお話ししたいと思います。 

《富津市内のコミュニティーセンター》 

 飯野地区、佐貫、天神山、竹岡、金谷以上 5 ヶ所

あり、富津市より委託を受け建物の管理、運営及び

諸行事を行なっています。組織としては『佐貫地区

コミュニティー委員会』と称し、区長、民生委員、ＰＴ

Ａ等その他団体の代表 27 名により組織されており、

以下概要についてふれてみたいと思います。 

《利用状況》平成 20 年度 

      佐貫 5200 人 飯野、金谷 3000 人 天神

山、竹岡 1500 人 佐貫が最も多く利用されていま

す。 

《利用内容》社交ダンス、フラダンス、カラオケ、体

操、会議等幅広く利用され、変わったところでは、

持込によるお祝い事、法事といった例もあります。



 

 

小野会員の率いる国際交流協会の行事にも利用し

ていただきました。 

《施設》ホール、日本間、図書室、調理室、そして

20 台収容駐車場。建物はすべて冷暖房完備、気

軽に利用してほしいと思います。 

《おしまいに》今日の卓話の題材になぜ取り上げた

か。私は、定年退職後、この佐貫地区コミュニティ

ー委員会の役員となり、以来10年間活動してきまし

たが最後の 4 年は 2 期会長として努め、この 3 月末

で退任することになりました。この間、運営管理、諸

行事そして市役所との接渉等充実したボランティア

活動であったと満足しております。 

 

次回卓話予定者の紹介 

会員 山田 昌雄 

 

山田会員より、3 月 24 日(木)夜間例会での卓話予

定者、長崎県立美術館長 米田耕司様の紹介があ

りました。 

 

ニコニコ BOX 

親睦担当 刈込一弥 

山田 昌雄 2/24～27で本年初の登り窯をやり

ました。 

千葉 一利 親睦大会で勝たせていただいて 

＊刈込 一弥 地区大会式典委員会ではいろい

ろと面倒を見ていただきありがと

うございます。 

＊永島 強 誕生祝いをいただいて 

 

      ＊＞1,000 円  合計 6,000 円 

 

 

出席報告 

              出席担当 山田昌雄  

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/18 14 3  66.67%

前回 21/20 17 3 1 90.00%

 

 

編集室雑記 

村上春樹の 1Q84 Book1～3 を読みました。 

Book1 は娘が買ってきて、お父さんも読んでみた

らとの勧め。Book2 は今度は息子が買ってきまし

た。 

寝る前布団の中で読むので、早い時は 4～5 分

でスヤスヤ。だから時間がかかりました。なかなか面

白い本なので、Book2 を読み終え、次はと聞くと「予

定はない」との事。 

良く考えて見れば村上春樹も６２歳。中高年が読

む本かもしれません。Book3 は私が買ってきて読み

終え、本棚に置いてありますが、子供たちが読んだ

気配はありません。               （三井） 

 

 

ご承知の通り、3 月 11 日(金)午後 2 時 46 分頃、

マグニチュード 9.0 を記録する地震が、東北地方太

平洋沖で発生しました。21 日現在、亡くなられた方

が 8649 人、行方不明者 1 万 2877 人ということです

が、被災の規模は未だ確定されません。 

亡くなった方々のご冥福を祈るとともに、被災地

の方々が、早く安心して暮らせるよう願うばかりで

す。 

ロータリアンとして、日本国民として出来る限りの

事を考えなければならないと思います。 

  （高橋） 

 

 震災による変更のおしらせ 

 １．3 月 16 日(水)の合同例会は５月に延期。 

 ２．3 月 17 日(木)の通常例会は休会。定款 6-1-c 

 ３．3 月 24 日(木)は、卓話者が震災の影響により

来られないため、昼間の通常例会に変更。 

 ４．台湾訪問は、延期とします。 


